

**REFORMA.COM**

## Suben calificación de GISSA

Fitch Ratings adelanta que las notas de GISSA pudieran incrementarse si la compañía continúa reportando una importante generación de EBITDA

NEGOCIOS / Staff



Alfonso González Migoya, presidente y director general de Grupo Industrial Saltillo. Foto: Francisco Bustos

**Monterrey, México (04 septiembre 2012).**- Fitch Ratings subió la calificación de largo plazo en escala nacional de riesgo crediticio, a "A+(mex)" desde "BBB+(mex)", de Grupo Industrial Saltillo (GISSA), además de colocarla con perspectiva positiva.

La agencia calificadora agregó que las notas de GISSA pudieran incrementarse si la compañía continúa reportando de manera constante una importante generación de EBITDA y creciente flujo libre de efectivo positivo, entre otros factores.

"El alza en la calificación de GISSA refleja la sólida posición operativa y financiera de la compañía después de la adquisición de la empresa Tisamatic (...) y la venta de su división de blocks y cabezas en hierro gris para motores a gasolina y diesel.

"Que le ha permitido un fortalecimiento de posición en el sector de autopartes, mayor estabilidad en la generación operativa al desprenderse de negocios más cíclicos y el pago de la totalidad de su deuda bancaria y bursátil", explica Fitch a través de un comunicado.

En agosto del año pasado, GISSA anunció la firma de un contrato con el grupo regiomontano Xignux para la compra del negocio de fundición Tisamatic, que produce piezas fundidas de hierro gris de alta precisión para la industria automotriz y el sector de electrodomésticos, entre otros.

En abril de este año, GISSA vendió a la empresa brasileña Tupy el 100 por ciento de las acciones de sus subsidiarias Cifunsa Diesel y Technocast (incluyendo la participación accionaria de 33 por ciento propiedad de Caterpillar), dedicadas a la manufactura y comercialización de blocks y cabezas en hierro gris para motores a gasolina y diesel.

"Las calificaciones de GISSA se soportan en la diversificación del portafolio de negocios, diversificación geográfica de ingresos, sólidas participaciones de mercado en los distintos sectores en los que participa, cobertura natural de costos en moneda extranjera y buena estructura de capital con una sólida liquidez reflejando cero niveles de deuda, flujo de caja libre positivo y altos saldos de efectivo.

"Por otra parte, las calificaciones incorporan la exposición de la compañía a la estacionalidad en las industrias donde participa, la dinámica de la industria de la construcción, entorno competitivo que enfrenta y presión en márgenes debido a incrementos de insumos", agregó Fitch.